

Vendredi 23 septembre 2022 [7h13]

**Oui, vous verrez la Croix lumineuse et l'unique Aimé
dans la Gloire du Ciel et vous serez sauvés,
vous tous qui espérez, vous tous qui veillez,
vous tous les dormeurs-éveillés pour tromper l'Ennemi.**

C'était une voix très douce que j'entendais me parler, dans les profondeurs de mon être. Elle me portait réconfort et soulevait mon âme dans une extase. Je n'étais plus de ce monde, mon âme était élevée. Oui, mon être intérieur, mon être profond était envahi d'une grande douceur qui le berçait et mon âme jubilait.

[Katia] En le cœur de Père, refuge j'ai trouvé et je me suis blottie toute entière en le cœur de l'Aimé. Les notes de l'Amour sont la musique de mon cœur aux hommes donnée, pour qu'en le Refuge ils puisent l'amour et ne se sentent pas abandonnés. Tout homme qui viendra sera rassasié et trouvera source vive en les temps qui viennent.

N'abandonnez pas le champ du Très-Haut, hommes et chantez toujours la louange au Très-Haut qui de Son trône vous berce et vous enlace. Le filet d'Eau vive qui vous est tendu est pour votre salut, afin que jamais vous ne désespériez et qu'en tout temps vous veniez y puiser force et réconfort.

L'Ange aux ailes de l'aurore toujours vous accompagne sur le chemin pour guider vos pas à la Demeure de Père. Ainsi, par les ténèbres vous ne serez pas aveuglés et vous avancerez le cœur en liesse, même en les temps les plus sombres.

Le mensonge qui a endeuillé la terre a germé dans les nuits de la terre et toutes les puissances ennemies du Très-Haut s'en sont nourries pour déverser sur la terre la lave de la désolation. Le Mal est à l'œuvre, la douleur qui s'ensuivra ne sera que désolation. Dans le silence du cœur, tout homme pourra puiser aux sources vives tendues de la Main du Très-Haut.

Ô HOMMES, LE TEMPS DE LA TERRE EST À LA DOULEUR ET VOUS NE LE VOYEZ PAS VENIR !

Préparez-vous à entrer dans vos tanières et venez trouver refuge en Cœur de Père. C'est en l'adoration toute entière que la nourriture vous sera donnée et que force vous trouverez.

CHACUN MARCHERA SEUL.

Ô, cueillez, cueillez la manne donnée et rassasiez-vous du fruit de nos présences. Le Ciel crie «réparation !» et la terre s'enlise dans la noirceur. Le Serpent a resserré son emprise et la force de destruction emplit les cœurs. Il n'y a pas d'amour lorsque la guerre déclenche la haine. Les hommes aux cœurs fermés dirigent les nations. À vous, ô peuples de Dieu, dirigeants sages et avisés, d'entrer en silence et cœurs croisés et d'implorer le Ciel de vous délivrer de l'emprise de la machine infernale.

Ne doutez pas de Père, Lui accompagne toujours !

Nos âmes, en alerte, descendent pour vous soutenir et vous faire garder espérance. En l'âme attentive, la vive Flamme d'amour veille et sourit à la demeure qui l'accueille.

ENFERMEZ-VOUS DANS LE SILENCE. VEILLEZ, PRIEZ, IMPLOREZ.

La Bête aux mille morsures, à grand pas déjà fait œuvre de destruction. Ses narines empestent la mort et tout sur son passage n'est que désolation et torture.

Dans le silence, œuvrez, contrecarrez les forces de l'Enfer et vos maisons ne seront pas envahies et vos cœurs trouveront force et paix en le Cœur donné pour la multitude.

Veillez, enfants, priez ! Ne craignez pas !

[Dans la soirée]

[K] Tu chanteras encore mes chants d'amour pour les donner au monde et tu entonneras le Cantique final qui sera le signal.

Que les cœurs regorgent de vigilance et que les esprits soient veilleurs pour éveiller les hommes aux cœurs appauvris et désarçonnés.

Le talent de la Vipère est de vous endormir, vous vous laissez si facilement piéger.

Il vous faut être à pied d'œuvre et ne pas vous laissez endormir !

La Bête veille et dans les entrailles de la terre attise la haine, la vengeance et le grand Combat.

VOUS, VOUS DORMEZ TOUJOURS. VOUS NE RESTEZ PAS ÉVEILLÉS ALORS QUE NOUS VOUS DEMANDONS D'ÊTRE DES VEILLEURS POUR DEVENIR AUSSI ÉVEILLEURS !

EN LA VEILLE DES TEMPS, LE SATAN RUGIT ET VOUS, VOUS DORMEZ !

Vous ne voyez pas venir le vent violent qui emportera tout sur son passage. La tornade annoncée vous réveillera-t-elle ?

Tous les éléments vont se déchaîner en même temps. Et vous, que ferez-vous ? Dormirez-vous encore ? La trompette ne vous réveillera-t-elle pas ?

Puisez à la Source l'Eau vive qui s'en écoule et partez en croisade dans la veine du Cœur pour faire face à l'Adversité.

PRIÈRE ET SILENCE. SILENCE ET PRIÈRE. ADORATION EN LE CŒUR ET ABANDON À TOUT INSTANT.

LE SAUVEUR VIENT !

Les armées terrestres sont en alerte, elles redoublent de vigilance et vous, vous dormez !

Le Fils du Roi, quand Il reviendra, qui L'acclamera ?

Saurez-vous encore chanter des hosanna et Le glorifier ?

Enfants aux cœurs de terre, éveillez vos cités, portez regard en Cœur de Père !

Nourrissez-vous de la Parole, aimez en vérité et soyez les combattants vaillants, les valeureux combattants des derniers temps pour ensemen-

cer en les cœurs l'Aurore qui descend, l'Aurore qui accueillera en son sein les cœurs purs et fidèles, les cœurs abandonnés et ceux désœuvrés pour les consoler.

La conquête des âmes ne sera pas pour le Satan mais pour l'unique Vainqueur, le Roi du Ciel en la Croix donné.

OUI, VOUS VERREZ LA CROIX LUMINEUSE ET L'UNIQUE AIMÉ DANS LA GLOIRE DU CIEL ET VOUS SEREZ SAUVÉS, VOUS TOUS QUI ESPÉREZ, VOUS TOUS QUI VEILLEZ, VOUS TOUS LES DORMEURS-ÉVEILLÉS POUR TROMPER L'ENNEMI.

GARDEZ COURAGE EN LE CŒUR CAR LE TEMPS, LE GRAND TEMPS VIENT. IL SERA DOULOUREUX. NE PERDEZ PAS COURAGE ET VEILLEZ, VEILLEZ DANS LE SILENCE DES CŒURS.

Toi, à chaque jour, accomplis la mission demandée pour l'œuvre donnée. Tu n'es rien d'autre qu'un serviteur inutile. Devant le Père, nous sommes tous des serviteurs inutiles, tant aimés de Son Cœur adorable. Nous sommes Ses enfants et non Ses sujets. Un père rejette-t-il son enfant ?

C'est le Père qui tend la main à l'enfant pour le guider et le protéger des embûches des démons. Ainsi en est-il de vous, enfants du Très-Haut, qui marchez dans les pas de l'Aimé.

Fortifiez vos cœurs à la Parole donnée, vous savez bien qu'elle est Lumière et Vérité.

Votre regard, ne l'abaissez pas vers le monde mais élevez-le en le ciel intérieur qui vous habite et où vous attend l'Aimé.

POURQUOI AVEZ-VOUS NÉGLIGÉ LA CHAMBRE DE L'ORIENT DU CIEL INTÉRIEUR ? Retrouvez-la, allez y déposer votre cœur et dans le silence, adorez, ô adorez le Divin Créateur des cœurs qui revient dans Sa Toute-Gloire sauver Terre.

La famine ne l'emportera pas, ni la colère du menteur qui dans les entrailles de la terre hurle et vocifère contre la Puissance du Très-Haut et toutes les armées célestes.

Enfants de la terre, le Ciel attend vos prières, le Ciel a besoin de vos prières.

Que des chants de louange et de gloire s'élèvent de vos cœurs !

Tournez vos visages vers l'unique Lumière.

Priez, veillez, travaillez, œuvrez dans le silence et dans l'abandon.

Qui vous verra dans vos refuges ? Vous êtes des pauvres, des estropiés, des malades, c'est vous qui ornerez le Cœur de Père, qui serez à l'honneur dans Ses parterres !

Restez fidèles, pauvres, petits, loin de l'orgueil.

Entrez dans votre ciel intérieur et glorifiez l'Aimé qui vous attend, le cœur croisé, pour vous accueillir et vous enlacer.

Quand viendra le temps, soyez prêts. Sachez-le, il vient vite, il bondira comme un souffle brûlant.

Soyez confiants, ne vous endormez pas mais veillez et priez en tout temps. Et, quand l'appel vous entendrez, soyez prêts !

Dépêchez-vous d'engranger la Parole donnée qui des forces vous procurera pour avancer et marcher face à l'Adversité.

En le cœur, aimez et jamais ne doutez ! Le doute est le piège du Malin qui ouvre les portes aux fossoyeurs.
Regardez l'Amour, apprenez l'Amour et vous vivrez de l'Ère nouvelle qui descend dans le grand Combat qui vient.
L'Amour toujours est au rendez-vous !
En cœurs croisés, soyez fidèles et dignes de la confiance de votre Seigneur, LUI VEILLE !

[Christine] Par quoi dois-je commencer ?

[K] Tu dois être prête et ne jamais douter. Le temps est toujours donné au veilleur attentif.

L'ÉCOUTE EST LE PREMIER TEMPS,
L'OBÉISSANCE, LE SECOND TEMPS,
L'ACTION, LE TROISIÈME TEMPS
ET LE CŒUR ÉLEVÉ EN PRIÈRE EN TOUT TEMPS.

L'HOMME-MATIÈRE DISPARAÎT POUR LAISSER PLACE À L'HOMME-LUMIÈRE.
AINSI EN EST-IL DES NOUVEAUX TEMPS.
EN SON CŒUR VOUS TROUVEREZ LA FORCE.

Repose-toi, petit dormeur éveillé. Accomplis la tâche et pose-toi dans le silence, au Cœur donnée.

Je t'emporte avec moi dans mes vagues du Ciel, ressourcer ton âme et ton cœur en cette nuit.

Petit combattant, tu ne sais rien, écoute simplement et quand la brise appelle, laisse-toi bercer en son vent et accours te mettre à l'œuvre.

Tu n'as rien d'autre à faire que d'être abandonnée, attentive et sereine. La grande vague te porte et te fait naviguer.

Sur les rives du Jourdain tu seras relevée. Bois l'Eau donnée, plus tu boiras, plus tu auras soif et plus tu deviendras serviteur et plus tu t'abaisseras pour chanter la louange du Condamné¹, Vainqueur des temps.

Diabes et diableries, incantations et sortilèges seront anéantis en une seule Parole du Très-Haut !

Le petit homme est fatigué. Pose ta demeure en le Cœur de Dieu et endors-toi dans le silence de la nuit. C'est dans le silence que les paroles s'écoulent pour nourrir enfants et Terre en détresse d'amour.

Va, veille et dans le sommeil prends des forces pour le corps.

Veille et dors et dans le silence, pose-toi.

1) Le Christ sur la Croix.